



Rechazan iniciar el proceso de desafuero en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** rechazó iniciar el proceso de desafuero en contra del diputado morenista **Cuauhtémoc Blanco**, es la justicia de la 4T, del exgobernador de Morelos, que está acusado de violación en grado de tentativa contra su media hermana.

Así que hasta que concluya el desahogo de pruebas, pero ayer rechazaron iniciar el proceso de desafuero con votos de Morena, claro.

https://drive.google.com/file/d/1Mkl3PA2uG5NQOQQY-30MtbgTTE1Aqf4Q/view?usp=drive_link